

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Secara umum perusahaan merupakan suatu lembaga yang diorganisasikan dan dijalankan untuk menyediakan barang atau jasa untuk masyarakat dengan motif atau insentif keuntungan. Perusahaan sendiri dapat digolongkan menjadi tiga jenis, yaitu perusahaan manufaktur (*manufacturing*), perusahaan dagang (*merchandising*), dan perusahaan jasa (*service*). Dari ketiga jenis perusahaan tersebut memiliki ciri-ciri yang berbeda, misal perusahaan manufaktur merupakan perusahaan yang mengubah input dasar menjadi produk yang dijual kepada pelanggan, perusahaan dagang merupakan perusahaan yang menjual produk ke pelanggan namun produknya tidak diproduksi sendiri, melainkan membeli dari perusahaan lain, dan yang terakhir adalah perusahaan jasa merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang penyediaan berbagai pelayanan atau memproduksi produk yang tidak berwujud. Meskipun memiliki ciri yang berbeda tetapi pada intinya ketiga jenis perusahaan tersebut memiliki tujuan yang sama yaitu untuk menghasilkan laba atau keuntungan semaksimal mungkin. Untuk menghasilkan laba yang maksimal, baik perusahaan manufaktur, perusahaan dagang, ataupun perusahaan jasa wajib memiliki sebuah sistem kinerja keuangan yang baik dan efisien. Dalam arti lain perusahaan harus mempunyai serangkaian

rencana dan tindakan terintegrasi yang didesain bagi perusahaan sebagai sarana untuk memperoleh keuntungan melebihi pesaingnya sekaligus memaksimalkan laba.

CV. Yoecos merupakan sebuah perusahaan jasa yang bergerak dibidang pelatihan dan kursus komputer. Sama seperti perusahaan jasa lainnya, CV. Yoecos juga memiliki aktivitas pelayanan jasa setiap harinya. Hal tersebut dapat dilihat dari transaksi-transaksi keuangan yang ada. Pada dasarnya transaksi yang sering terjadi dalam perusahaan jasa adalah sebagai berikut: Investasi oleh pihak pemilik atau calon pemilik, pembelian peralatan dan perlengkapan secara tunai atau kredit, menerima pendapatan dari penjualan jasa, membayar macam-macam beban (beban telepon, gaji pegawai, dan lain-lain), dan menerima piutang. Untuk memperoleh kinerja keuangan yang baik sebagai pelaku bisnis yang bergerak dibidang pelayanan jasa, transaksi-transaksi keuangan yang terjadi harus dikelola secara cermat dan efisien. Dan salah satu media informasinya adalah laporan keuangan yang telah dibuat sebelumnya.

Pada CV. Yoecos sendiri ada beberapa kendala yang mungkin harus diperhatikan oleh pimpinan dan kendala tersebut berkaitan dengan kinerja keuangan perusahaan. Dimana CV. Yoecos jika dilihat dari laporan keuangan perusahaan yang dibuat tiap periodenya untuk akhir-akhir tahun ini cenderung mengalami penurunan dalam menghasilkan laba yang dikarenakan banyaknya pengeluaran yang dilakukan oleh perusahaan, sehingga hal tersebut akan berdampak pada perolehan laba atau

keuntungan perusahaan. Hal tersebut dapat dilihat dari pencatatan transaksi yang dilakukan perusahaan banyak pengeluaran yang kurang efisien. Hal tersebut akan berdampak buruk terhadap keberlangsungan perusahaan jika terus menerus diabaikan. Oleh sebab itu perusahaan perlu mengetahui kondisi kinerja keuangan yang sebenarnya, agar perusahaan dapat mengambil langkah untuk memperbaikinya. Dan cara yang paling tepat untuk mengetahui kondisi keuangan perusahaan, dengan menganalisis atau menilai kinerja keuangan perusahaan menggunakan rasio-rasio keuangan yang bersangkutan.

Untuk menganalisis kinerja keuangan sendiri, diperlukan bahan utama berupa laporan keuangan. Laporan keuangan merupakan proses pencatatan dari proses atau kegiatan akuntansi dalam suatu periode akuntansi tertentu. Proses akuntansi dimulai dari pengumpulan bukti-bukti transaksi yang terjadi selama periode tertentu, untuk selanjutnya akan disusun sedemikian rupa hingga menjadi sebuah laporan keuangan. Proses akuntansi tersebut harus dilakukan secara lazim dan harus sesuai dengan standar akuntansi keuangan yang ada. Laporan keuangan sendiri pada umumnya terdiri atas: neraca, laporan rugi-laba, laporan perubahan modal dan laporan arus kas. Dan secara umum laporan keuangan merupakan sebuah catatan informasi keuangan suatu perusahaan pada suatu periode akuntansi yang dapat digunakan untuk menggambarkan kinerja perusahaan pada periode tersebut.

Siklus akuntansi pada perusahaan jasa pada dasarnya tidak jauh berbeda dengan Siklus akuntansi pada perusahaan manufaktur dan perusahaan dagang. Pada umumnya siklus akuntansi selalu dimulai dengan adanya Transaksi sampai pada pembuatan laporan keuangan perusahaan yang dilanjutkan dengan adanya saldo yang ditutup dengan jurnal penutup atau sampai pada jurnal pembalik. Jadi sebenarnya tidak ada perbedaan yang signifikan antarsiklus perusahaan jasa dengan siklus perusahaan dagang maupun dengan siklus perusahaan manufaktur karena semua sama yaitu di mulai dari adanya proses transaksi perusahaan sampai pada proses pembuatan laporan keuangan perusahaan.

Laporan keuangan mempunyai peran yang cukup penting bagi perusahaan. Terlebih pada era modern seperti saat ini. Laporan keuangan bukanlah sesuatu hal yang asing, pembuatan laporan keuangan sendiri dikarenakan laporan keuangan memiliki peran yang cukup besar bagi sebuah perusahaan, dari laporan keuangan tersebut perusahaan dapat mengetahui informasi keuangan perusahaan pada tiap-tiap periodenya. Jadi dengan informasi keuangan tersebut perusahaan dapat mengetahui bagaimana kondisi keuangannya, yang nantinya dapat dijadikan bahan untuk pengambilan keputusan pembenahan atau kebijakan baru yang dirasa perlu dilakukan guna untuk memaksimalkan kinerja keuangan perusahaan untuk masa mendatang. Hal tersebut perlu disadari oleh perusahaan sebab persaingan dalam dunia bisnis kian hari kian bertambah ketat, dalam hal ini perusahaan yang mampu mengolah keuangan perusahaan secara efisien

lah yang mampu untuk mengimbangi dan mengatasi persaingan bisnis yang kian bertambah ketat.

Selain dibutuhkan sebuah laporan keuangan sebagai bahan utama untuk penganalisan laporan keuangan, juga dibutuhkan beberapa rasio keuangan sebagai alat untuk pengukuran atau penilaiannya. Rasio-rasio tersebut diantaranya meliputi rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas, dan rasio profitabilitas. Dengan menggunakan perhitungan rasio-rasio tersebut diharapkan nantinya dapat mengetahui bagaimana tingkat likuiditas, solvabilitas, aktivitas dan profitabilitas perusahaan. Yang nantinya akan dapat disimpulkan bagaimana keadaan kinerja keuangan perusahaan. Dengan memperhatikan tehnik analisa data yang penulis gunakan.

Dari penjabaran uraian diatas mengenal penilaian kinerja keuangan yang di anggap perlu untuk dilakukan CV. Yoecoguna untuk membantu perusahaan dalam membenahi kinerja keuangan yang sedang dijalankan. Maka penulis menyusun penelitian ini dengan judul **"ANALISIS LAPORAN KEUANGAN SEBAGAI DASAR UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN CV. YOECOS BLITAR"**.

B. Permasalahan

Berdasarkan pendahuluan yang penulis uraikan, terdapat beberapa kendala yang perlu disikapi dan perlu dibenahi oleh CV. Yoecos, dimana kinerja keuangan untuk akhir-akhir tahun ini mengalami penurunan dalam menghasilkan laba, hal tersebut terjadi dikarenakan pengeluaran perusahaan, baik itu pengeluaran untuk biaya gaji, listrik, dan biaya lain-lain yang dikeluarkan perusahaan nyaris seimbang dengan penghasilan laba yang dihasilkan perusahaan. Jika hal tersebut diabaikan begitu saja, dikhawatirkan akan berdampak buruk bagi keberlangsungan perusahaan.

Hal yang perlu dilakukan perusahaan sebagai upaya pengantisipasi adalah dengan menganalisa laporan keuangan perusahaan dimana hal tersebut berguna untuk mengetahui kondisi atau kesehatan keuangan perusahaan dari satu periode ke periode lain, sehingga perusahaan dapat menentukan kebijakan-kebijakan baru guna memperbaiki kinerja keuangan dimasa yang akan datang, dengan berkiblat pada hasil penilaian kinerja keuangan yang telah dilakukan.

C. Rumusan Masalah

Berdasarkan permasalahan yang sedang perusahaan hadapi seperti yang telah penulis uraikan sebelumnya, maka penulis merumuskan masalah penelitian sebagai berikut :Bagaimana kinerja keuangan CV. Yoecos pada periode 2009-2013?

D. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah: Untuk mengetahui kinerja keuangan CV. Yoecos pada periode 2009-2013.

E. Kegunaan Penelitian

Ada beberapa kegunaan yang diharapkan dari Penelitian ini, diantaranya penelitian ini nantinya diharapkan dapat berguna atau bermanfaat bagi:

1. Bagi peneliti : Sebagai sarana pengembangan wawasan, yang didapat dari proses penyusunan dan dengan praktek yang nyata.
2. Bagi perusahaan : Sebagai bahan pertimbangan dan bahan koreksi dalam membenahi sistem keuangan perusahaan dimasa mendatang.
3. Bagi lembaga : Sebagai bahan referensi untuk penelitian yang selanjutnya.